

Boletín Número 250
Toluca, México, a 21 de diciembre de 2014.

REALIZAN EN EL IEEM FORO SOBRE CANDIDATURAS INDEPENDIENTES

Teniendo como sede el Auditorio del Instituto Electoral del Estado de México, se llevó a cabo el Foro denominado “Las candidaturas independientes en el Estado de México. Ayuntamientos y Diputados y de mayoría relativa”, con la asistencia de integrantes de la organización denominada “Parlamento Ciudadano, Capítulo Estado de México”.

La inauguración estuvo a cargo del Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez y de Carmen Peralta Quintero, Presidenta de “Parlamento Ciudadano, Capítulo Estado de México”, quien afirmó que es momento de que los ciudadanos vayan tomando su posición, toda vez que se le ha dejado todo al gobierno. Dijo que son más los ciudadanos que los gobernantes y en estas condiciones, si hacen un mal trabajo es porque los ciudadanos lo han permitido, por ello la candidatura independiente debe aprovecharse e invitó a los interesados en participar bajo esta figura a superar cada uno de los requisitos que se han establecido.

Previo a la inauguración del Foro, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, señaló que al interior del Consejo General del Instituto existe el interés por hacer tangibles las nuevas reformas electorales y celebró el interés de Parlamento Ciudadano por abrir espacios para propiciar que los ciudadanos conscientes y participativos cuenten con la información necesaria para que se registren como candidatos independientes, por ello consideró que estas iniciativas deben apoyarse decididamente, pues también ofrecen la oportunidad de analizar los efectos de la reforma electoral.

El foro se desarrolló a través de dos Mesas de Trabajo para dar a conocer las particularidades que presenta la convocatoria que ha emitido el IEEM dirigida a las ciudadanas y los ciudadanos interesados en postularse como Candidatas y Candidatos independientes a los cargos de Diputados por el principio de mayoría relativa a la LIX Legislatura de la entidad y miembros de los Ayuntamientos por el principio de mayoría relativa, para el Proceso Electoral 2014-2015.

En la Mesa 1 se abordó el tema ¿Cómo llegar a ser candidato independiente?, en la que el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio fue el moderador y Víctor Manuel Carrera Thompson, Subdirector de Atención a Medios de Impugnación de la Secretaría Ejecutiva del IEEM; Rafael Plutarco Garduño García, Director de Capacitación, así como Hernán Mejía López, Titular de la Unidad Técnica de Fiscalización del Instituto, explicaron las fases, requisitos y términos de la convocatoria, los aspectos que se deben cuidar durante el proceso de registro y las formas en las que se va a realizar la fiscalización.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, México.
Teléfono (722) 275 73 00 • 01 800 712 43 36 • www.ieem.org.mx

Los trabajos de la Mesa 2 denominada ¿Por qué ser candidato independiente? fueron moderados por la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios, participando en ella por parte de “Parlamento Ciudadano, Capítulo Estado de México”, José Luis Monroy Herrera y Óscar Desfassiaux Domínguez, quienes plantearon las razones por las que es importante participar en el Proceso Electoral bajo esta modalidad, pues es necesario darle voz a los ciudadanos. De ahí que como organización buscan opinar y proponer, a través de un observatorio de candidaturas independientes que se puede consultar en la página www.candidaturasindependientes.org.mx, en la que los ciudadanos mexiquenses pueden obtener información de utilidad para participar de manera activa en la vida pública.

Al finalizar las actividades del Foro, el Consejero Presidente, Pedro Zamudio Godínez, fungió como moderador, en tanto, el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio y la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios, dieron las conclusiones de los trabajos, destacando que se abre una oportunidad para que la sociedad participe con una convocatoria que debe cubrir cuatro etapas específicas. En tanto, Carmen Peralta Quintero reconoció y agradeció el interés del IEEM por abrir estos espacios.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social